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Anfrage: Protokollführung bei Terminen mit Projektentwicklern und Investoren  

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

die DS 1359/21 bezieht sich auf den Prüfbericht Teil II des Thüringer Rechnungshofes mit 

Schwerpunkt Beteiligungsverwaltung und Betätigung der Stadt in ihren Beteiligungen. Dabei mahnt 

der TRH an, dass mehrere Aufsichtsratssitzungen und Gesellschafterversammlungen nicht 

ausreichend protokolliert sind. Es ergeht die Forderung an die Stadt aussagefähige Protokolle 

sicherzustellen. Als Stadtrat und Mitglied des SBUVK erlaube ich mir daher folgende Anfrage in Bezug 

auf das Thema Stadtentwicklung.   

 

1. In welcher Form werden Termine von städtischen Vertreter*innen mit Projektentwicklern und 

Investoren protokolliert?  

2. Werden dabei besprochene Sachverhalte und getroffene Verabredungen für nicht Anwesende 

nachvollziehbar dargestellt?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

Sebastian Perdelwitz - Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
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